



Comisión Permanente avala realizar 8 foros para discutir reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Por unanimidad la Primera Comisión de la **Comisión Permanente** avaló la realización de 8 foros, del 25 de junio al 6 de agosto para analizar y discutir la reforma al Poder Judicial, así como otras reformas constitucionales en las que participarán ministros, jueces y magistrados del mismo Poder Judicial.

<https://drive.google.com/file/d/1ERMnPEO2wXnK4I13ubKSjgYP-z0dosmY/view>